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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0396/2020 )

Eingereicht am 17.02.2020 um 12:22 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksmanagement – Arbeit im Jahr 2019

Vor dem Hintergrund, dass das Stadtbezirksmanagement nach Aussagen der Stadtverwaltung 

ein „Bindeglied“ auch zwischen Verwaltung und Politik sein soll, ist verwunderlich, dass 

zum entsprechenden Tagesordnungspunkt „Bericht des Stadtbezirksmanagements“ in 

Bezirksratssitzungen oftmals wenig oder nichts berichtet wird und ein von der CDU-Fraktion 

erbetener Bericht für die Sitzung am 4.12.2019 über eine durch die Stadtbezirksmanagerin 

besuchte Veranstaltung der AWO Anderten abgelehnt wurde, fragen wir die Verwaltung:

Wie viele Termine hat die Stadtbezirksmanagerin für Misburg-Anderten im Jahr 2019 bei 1.

Vereinen und Institutionen wahrgenommen?

Wie stellt sich das Verhältnis von auswärtigen Terminen und Arbeitszeit im Büro dar?2.

Wie kann ein besserer Informationsaustausch zwischen Stadtbezirksmanagement und 3.

Bezirksratsmitgliedern erreicht werden?
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